

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los presupuestos en gasto corriente en bienes y servicios de los tribunales de justicia y ministerio fiscal en el año 2016.

Congreso de los Diputados, 26 de enero de 2017

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los presupuestos del año 2016 del Ministerio de Justicia se consignaron un total de 1.464.024.130 euros para el programa 112A, de Tribunales de Justicia y Ministerio Fiscal. El 6,6% del presupuesto, un total de 96.208.190 euros, se destinaron a gastos corrientes en bienes y servicios.

Lo llamativo del gasto en el capítulo 2 del presupuesto es que el 70% de estos, un total de 67.992.000 euros se presupuestaron para "Material, suministros y otros" del cual apenas hay detalles. Esta partida fue 78 millones de euros en 2015. Este es un gasto considerable en suministros que podría reducirse de avanzar en la digitalización de nuestra justicia. Por ejemplo, esto es más de la mitad de lo que costó el plan de digitalización Lexnet, 123 millones de euros, para reducir a una media de 19 días los actos de comunicación y presentación de escritos, frente a los 60 que se empleaban con la tramitación en papel.

Como se puede ver en la imagen adjuntada (obtenida de los presupuestos del año 2016 para el Ministerio de Justicia), de estos casi 68 millones de euros en gasto corriente, solo se detalla el gasto de poco más de 5 millones ("para la atención de las reclamaciones derivadas del artículo 116 de la Ley 36/2011").

Creemos que en este caso la falta de detalle es excesiva. Sería adecuado poder saber con mayor exactitud a qué se destina exactamente este gasto tan elevado, sobre todo teniendo en cuenta que casi equivale a la cantidad invertida en la digitalización de los juzgados (Lexnet). Así sería posible calcular cuánto se podría ahorrar si se profundizase dicha digitalización, por ejemplo (lo que seguramente ayudaría a impulsarlo). Además, también sería posible determinar si es posible realizar algún otro ahorro en material que se pueda destinar a aumentar la plantilla, que siempre ha sufrido de falta de personal, especialmente jueces.

## PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO

### ESTADO, OO.AA., AGENCIAS, O.PÚBLICOS Y S.SOCIAL



Sección: 13 MINISTERIO DE JUSTICIA  
Programa: 112A Tribunales de Justicia y Ministerio Fiscal

EJERCICIO PRESUPUESTARIO
2016

(Miles de euros)

Orgánica	Económica	Explicación	Total
13.02		SECRETARÍA GENERAL DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA	
	1	GASTOS DE PERSONAL	
	10	Altos cargos	10.678,85
	12	Funcionarios	930.693,90
	13	Laborales	13.251,80
	14	Otro personal	12.301,71
	15	Incentivos al rendimiento	1.225,28
	16	Cuotas, prestaciones y gastos sociales a cargo del empleador	46.458,00
	16000	Seguridad Social	44.790,89
	16200	Formación y perfeccionamiento del personal	188,16
	16204	Acción social	682,18
		<b>TOTAL GASTOS DE PERSONAL</b>	<b>1.014.609,54</b>
	2	GASTOS CORRIENTES EN BIENES Y SERVICIOS	
	20	Arrendamientos y cánones	11.586,15
	202	Arrendamientos de edificios y otras construcciones	10.893,15
	21	Reparaciones, mantenimiento y conservación	13.302,17
	22	Material, suministros y otros	67.992,00
	22601	Atenciones protocolarias y representativas	83,70
	22618	Para la atención de las reclamaciones derivadas del artículo 116 de la Ley 36/2011, de 10 de octubre, reguladora de la jurisdicción social, incluidas obligaciones de ejercicios anteriores	5.423,96
	229	Obligaciones de ejercicios anteriores	149,00
	23	Indemnizaciones por razón del servicio	3.327,87
		<b>TOTAL GASTOS CORRIENTES EN BIENES Y SERVICIOS</b>	<b>96.208,19</b>

C.DIP 16872 26/01/2017 17:37

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el detalle de gasto de la partida de "Material, suministros y otros" del programa 112A, de Tribunales de Justicia y Ministerio Fiscal?
2. ¿Cuál fue el grado de ejecución de la misma?
3. ¿Tiene alguna estimación del ahorro en los gastos corrientes de papel que ha supuesto el plan Papel Cero de Justicia en 2016?



Marcial Gómez Bálsera

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos